

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 26. März 2021

Online-Seminar „Mitglieder finden und binden“



Neben der qualitativen Verbesserung unserer Blasorchester, Spielmanns- und Fanfarenzüge ist es uns auch immer ein Anliegen, in der Quantität zu wachsen. Dazu gehören nicht nur die konzeptionelle Jugendarbeit, sondern auch Konzepte der Erwachsenen-Ausbildung und Ideen, wie wir ausgebildete Musikerinnen und Musiker für unseren Musikverein gewinnen können. Warum dazu eine gesunde Selbstreflexion und innovative Konzepte nötig sind klärt dieses Online-Seminar. Außerdem besprechen wir Ideen der Mitglieder-Werbung. Ausführliche Informationen in unserer Veranstaltungs-Übersicht und [unserem Flyer](#).